

Die CDU-Fraktion bittet um die Beantwortung der folgenden Frage:

**Frage 1:**

Ist es möglich Arbeitsprozesse des Baubetriebshofes transparent darzustellen, z.B. durch Veröffentlichung auf der Homepage oder in anderen sozialen Medien?

**Antwort der Verwaltung zu 1.:**

Die Verwaltung gibt an, dass die Digitalisierung der Arbeitsprozesse im städtischen Baubetriebshof noch nicht weit genug fortgeschritten ist, um ein Abbilden der täglichen Prozesse zu gewährleisten. Die Verwaltung wird in Zukunft einzelne Arbeiten des Baubetriebshofes im Internet veröffentlichen.